



令和6年
5月号

学校だより

小野市立中番小学校
校長 井上 雅規

新年度が始まり、一ヶ月が過ぎました。

★家庭訪問、学習参観・PTA総会・引き渡し訓練、誠にありがとうございました。

さわやかな風が校庭を渡り、新緑眩しい好季節となりました。学校の校長室からも木々の緑が目映り心を和ませてくれる今日この頃です。



さて、四月十九日（金）から土日を挟んで二十五日（木）までの五日間、四年ぶりの全ご家庭を対象とした家庭訪問を実施させていただきました。各学級担任との初顔合わせをさせていただき、お子様のご家庭での様子や情報共有を中心にお話をさせていただきました。短時間ではありましたが、お子様の自立と成長に向けた、年度当初の大切な行事であることを改めて実感いたしました。

そして、四月二十七日（土）には、学習参観・PTA総会、引き渡し訓練を実施しましたところ、本場にたくさんの保護者の方々、地域の皆様にご来校・ご参加いただきました。ありがとうございます。学習参観につきましては、緊張しながらも、前向きに学習に取り組む子どもたちの様子をご覧いただくことと思えます。そして、四年ぶりとなったPTA総会につきましても、本場に多くの保護者会員の方々にご参集いただき、

役員定数改正等の重要議案も無事ご承認いただくことができました。やはり、一堂に会して対面でお話ができるありがたさと、価値を身にしみて実感した次第です。つきましては、今後も、今回のような重要議案が無くとも、通常の総会を開催していただければ幸甚に存じます。また、引き渡し訓練も迅速かつ的確な対応をするために実施しましたが、本場にスムーズに対応していただいたお陰で、無事終了することができました。今後の有事の際の備えとしていかしていただきたいと思います。最後にになりましたが、小野市教育委員会及び本校学校評議員の皆様にもご参観いただきまして誠にありがとうございました。



一昨年度より、朝の登校時刻を変更しています。

★登校時刻の適正化と児童の安全な登下校★

一昨年度より、登校時刻を少し遅くしております。以前は、ほとんどの登校班が、朝の七時四十五分前に登校してました。朝の慌ただしい時間帯に保護者の皆様がきちんと子どもたちを送り出してくださることは、学校としてたいへんありがたいことです。また、八時十分の始業時刻からすると、やや早すぎる傾向になっていたことに加え、「学校教職員の働き方改革」と「朝の学校戸開け業務の改善」という、市教育委員会とし

での取組もあります。つきましては、本年度も「概ね七時五十分から八時までに学校に到着できるようにすること」としたいと思えます。四月十九日（金）には、交通安全教室を行い、三年生につきましては、実に五年ぶりの、自転車訓練を実施し、登下校での歩行やお家での自転車乗車の交通安全についての意識づけとさせていただきます。今後とも引き続き児童の安全な登下校及び下校後や休日の交通安全にお力添えを賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。



五月の行事は何といつても「運動会」!

★今年度も、午前中の半日開催とします★

中番小学校は、「今日も学びたい、明日も行きたい。」と思えるそんな学校の実現に向け、今月も様々な教育活動に取り組みたいと思えます。五月は何と言っても「運動会」ですね。どんなに厳しく苦しい状況にあっても、いつもあなたたかく見守り、ご理解をいただいている保護者の皆様、地域の皆様の惜しみないご支援とご協力を、今月もどうかこの中番小学校に賜りますようよろしくお願い申し上げます。中番小学校は、この地域とともに在り、地域の皆様と一緒に歩んでいきたいと願っています。何卒よろしくお願ひ申し上げます。

それでもやります中番小学校
「中番一番」

☆☆裏面に「5月の行事予定」を掲載しております。ご確認ください☆☆